503 cm^2

Página: 22

1/3

GIRA DE AGRADECIMIENTO

BRUGADA TIENDE LA MANO EN BJ Y CUAUHTÉMOC, PERO...

LA JEFA DE GOBIERNO ELECTA prometió trabajar con "todos los alcaldes que resulten triunfadores" y recordó que hay una elección "impugnada en los tribunales"

POR HILDA CASTELLANOS

hilda.castellanos@gimm.com.mx

a jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, llegó con su gira de agradecimiento a dos alcaldías en las que el voto le fue adverso a su coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena_PT-PVEM) o por lo menos no les fue del todo bien: Benito Juárez y Cuauhtémoc.

Si bien en ambas tendió la mano a los alcaldes ganadores, de la extracción que sean, y a los ciudadanos, bajo la promesa de gobernar sin distingo y sin partido político, no perdió la oportunidad para decir que la elección en la alcaldía Cuauhtémoc "está impugnada en los tribunales".

Lo dijo en la explanada de la sede administrativa de dicha demarcación con Caty Monreal, la excandidata de su movimiento a esa demarcación, sentada a un lado de ella.

Si bien Brugada dijo que la campaña ya concluyó y que gobernará para todos, sin distinción de banderas ni preferencias políticas, convocó "a todos los alcaldes que resulten triunfadores que cumplan con el pueblo, porque ese es el mandato de las elecciones del 2 de junio".

Parecía una alusión para Alessandra Rojo de la Vega (PAN-PRI-PRD), quien ya recibió la constancia de mayoría y la cual advirtió una noche antes que había un intento de sabotaje para el acto que encabezaría Brugada, mismo del que, aseguró, tratarían de inculparla.

No sucedió tal cosa, así que la jefa de Gobierno electa pudo agradecer el trabajo de Monreal e insistió en su llamado a esperar los resultados finales, los cuales, garantizó, "se van a respetar"; dicho que desató aplausos de los asistentes.

"Esperamos que los tribunales resuelvan. Vamos a esperar la resolución de los tribunales (...) Quiero decirle a Caty que hay un gran pueblo en la Cuauhtémoc que la quiere, que esta gran alcaldía votó por la transformación, así que estaremos al tanto de cómo concluye el proceso electoral y esperemos buenas noticias para la voluntad popular de la Cuauhtémoc", expresó.

Caty Monreal también tomó los micrófonos y desde el templete dijo: "Seguimos dando la lucha por rescatar la alcaldía Cuauhtémoc del fraude que hemos vivido (...) El proceso sigue vigente por limpiar y esclarecer la elección a nivel de la alcaldía; en este momento estamos esperando las resoluciones del Poder Judicial", dijo

Ante vecinos de colonias como Morelos, Ex-Hipódromo de Peralvillo, Guerrero, Buenavista, Atlampa, Tránsito, San Rafael y San Simón Tolnáhuac, Brugada se comprometió a "hacer brillar a la Cuauhtémoc" y recuperar el Centro Histórico con la creación

de un sistema de movilidad exclusivo, además de impulsar la creación de un nuevo corredor cultural, que irá del Teatro Blanquita a Bellas Artes.

En materia de seguridad, afirmó que terminará con las extorsiones de las cuales son víctimas comerciantes y locatarios de la alcaldía Cuauhtémoc y de otros puntos de la ciudad.



503 cm²

Página: 22

2/3

BASTIÓN DE TABOADA

Más tarde, Brugada se reunió con vecinos de la alcaldía Benito Juárez, una de las demarcaciones que mantuvo la oposición con casi 70% de los votos, en este caso a favor de Luis Mendoza, con quien la jefa de Gobierno electa se comprometió a trabajar "de manera coordinada e institucional".

"La clave para todo es la coordinación, es el momento de dejar la campaña y todos trabajar de la mano para resolverle al pueblo y a la ciuda-

la mano para resolverle al pueblo y a la ciudadanía, ese es mi papel y lo vamos a hacer de manera coordinada, respetuosa e institucional", afirmó Brugada desde la velaria del Parque de los Venados, a

400 metros del edificio administrativo.

Frente a unos mil asistentes —a diferencia de los alrededor de cinco mil en sus recientes actos en Iztapalapa— Brugada agradeció a la población que salió a votar y en especial a los vecinos de la demarcación "que han resistido históricamente".

Sin embargo, aseguró que su proyecto ganó en la ciudad "porque hemos estado del lado correcto de la historia".

Brugada expresó que regresó a la BJ para comprometerse a cumplir sus promesas de campaña, como es el combate a la corrupción.

"No permitiré que la corrupción se siga expandiendo en la ciudad", externó sin hacer una alusión directa al llamado Cártel Inmobiliario de la BJ.

Asimismo, confirmó que rescatará la calzada de Tlalpan y construirá la Utopía del Muralismo en el Centro SCOP, el complejo arquitectónico que albergó a la Secretaría de Comunicaciones, ubicado en la colonia Narvarte y que resultó dañado por los sismos de 1985 y 2017.

"Apenas aver lo con-

cretamos con la presidenta electa (Claudia Sheinbaum). Va a ser una de las mejores obras y rescates que vamos a hacer para la Ciudad de México, aquí en el corazón de la Benito Juárez", prometió.



503 cm²

Página: 22



EXCELSIOR

Esta gran alcaldía votó por la transformación, así que estaremos al tanto de cómo concluye el proceso electoral".

CLARA BRUGADA JEFA DE GOBIERNO ELECTA



En el bastión del panismo dijo que trabajará "de manera coordinada e institucional".



Fotos: Especial

Clara Brugada estuvo acompañada por Caty Monreal, excandidata a la Cuauhtémoc.

